



**DENUNCIAN PERSECUCIÓN**

# Cúpula del PAN da su respaldo

**Aseguraron que la acusación obedece a una venganza**

**POR GEORGINA OLSON**  
*georgina.olson@gimm.com.mx*

Después de guardar silencio durante todo el día, a las 17:45 la cúpula del PAN nacional y local convocó a un mensaje a medios para mostrar su respaldo a Christian von Roehrich y acusar “una campaña de persecución desde el Gobierno de la Ciudad de México”.

Al Comité Directivo Regional blanquiazul llegaron decenas de legisladores locales y federales, alcaldes y los dirigentes nacional, Marko Cortés, y de la ciudad, Andrés Atayde.

“Para que quede



¿Se puede llamar casualidad cuando a todos nos persigue la Fiscalía y todas las carpetas de investigación surgen de denuncias anónimas?”

**JORGE ROMERO**  
DIPUTADO FEDERAL

perfectamente claro a quién nos referimos, lo dejamos muy claro, pues está en miles de bardas: #EsClaudia, EsClaudia”, dijo Jorge Romero, líder de la bancada en la Cámara de Diputados.

“¿Cómo van las investigaciones con respecto a la caída del Metro, con respecto a los miles de feminicidios en esta ciudad? Esta Fiscalía no

busca descubrir la verdad, lo que busca es adecuar a lo que ellos quieren que suceda, atacando a sus opositores”.

El diputado local Federico Döring destacó: “no han pasado ni seis horas y estos inútiles ya perdieron su primer amparo, así de mal hecha está la acusación”. Se refería a un amparo para que no congelaran una de las cuentas bancarias de Von Roehrich.

Marko Cortés declaró que este hecho obedece a una venganza.

Von Roehrich no estuvo presente en el acto de su partido ni llegó a un desayuno en el que estaba prevista su presencia. Este diario trató de hablar con él vía telefónica o a través de mensajes de texto, pero no hubo respuesta.



Foto: Especial

Decenas de legisladores locales y federales, alcaldes y los dirigentes del PAN.